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Gremium Sitzung am 

Stadtrat 25.07.2013 
 
Stadttauben 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
hiermit stelle ich folgenden Antrag: 
 
In Zusammenarbeit mit Fachleuten wird im Stadtrat beraten und entschieden, mit welcher 
Strategie wir dem Problem der zahlreichen Stadttauben begegnen 
 
Begründung 
 
Es gibt sehr unterschiedliche Meinungen dazu, was zu tun wäre, die sich stark vermehrenden 
Tauben in der Innenstadt wieder auf einen erträglichen Bestand zurück zu führen. Besonders seit 
die Tauben unter den zahlreichen Solaranlagen ideale Brutmöglichkeiten gefunden und dort 
keinerlei natürliche Feinde zu befürchten haben - und seit es keinen Taubenschlag mehr gibt, in 
dem die gelegten Eier entnommen werden, vermehren sich die Vögel so rasch wie noch nie! Es 
wird deshalb immer schwieriger, die Population wieder zu verringern. Angesichts dieser laufenden 
Vermehrung darf keine Zeit mehr verloren werden! 
 
Mit einem einzigen Taubenturm, der demnächst aufgestellt werden soll, lässt sich das Problem 
nicht lösen. Um endlich wirksam und auf vernünftige und tiergerechte Art handeln zu können, 
muss möglichst rasch entschieden werden, welches Konzept für uns das richtige ist. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christel Ernst 
 


